

Esto lo posiciona como un centro de alta complejidad para resolución de patologías quirúrgicas cardiovasculares

Hospital Las Higueras realizó 570 cardiocirugías durante el 2024

Los desafíos para este 2025 son relativos a las áreas de crecimiento, la evolución de nuevas técnicas y el impacto positivo en la salud de los pacientes.

La Unidad de Cardiocirugía del Hospital Las Higueras conmemoró los principales hitos del 2024, año en el que realizaron 570 intervenciones en beneficio de sus pacientes. El equipo directivo, junto a los profesionales de cardiocirugía, entregaron un análisis estadístico de los procedimientos realizados y sus resultados, cuya cifra de cirugías los posiciona como un centro de alta complejidad para resolución de patologías quirúrgicas cardiovasculares.

"Esto nos llena de orgullo, ya que superamos una barrera que hace mucho tiempo queríamos

alcanzar, la verdad es que nos sentimos muy felices por lo que estamos haciendo. Respecto a los desafíos, estos son relativos a las áreas de crecimiento, la evolución de nuevas técnicas y el impacto positivo en la salud de las y los pacientes que son parte de red y macro red", destacó el jefe (s) de la Sub Unidad Cirugía Cardíaca, Marcos Durand.

La directora del Hospital Las Higueras, Patricia Sánchez, manifestó orgullo por el trabajo realizado por el equipo. "Para nadie es un secreto que las patologías cardiovasculares son la primera cau-



Hace 14 años comenzó el programa de cirugía cardíaca.

• Orígenes

El Servicio de Cirugía Cardiovascular comenzó sus actividades en 2011 y desde sus comienzos se han realizado aproximadamente 5 mil cirugías cardíacas mayores.

• Alza casos anuales

En el período 2023-2024 superaron los 500 casos anuales, lo que resalta el compromiso del servicio con la atención de calidad y disponibilidad 24/7 con los usuarios.

sa de muerte. Hace años, bajo el alero de directivos anteriores que fueron visionarios, comenzamos con el programa de cirugía cardíaca a cargo del doctor Gustavo Meriño, hoy 14 años después, podemos decir muy orgullosamente que tenemos un equipo internacional de cirujanos cardiovasculares tanto nacionales como extranjeros, con apoyo de enfer-

mería, técnicos y administrativos, que ha llegado a un récord de realizar a más de 500 cirugías anuales", dijo la directiva. En la actividad participó también el senador Gastón Saavedra, quien declaró que es necesario reforzar la salud pública y el trabajo de medicina cardiovascular de Las Higueras permite una segunda oportunidad y una mejor calidad de vida.